

1月 すみれいろだより



No.82

2026年1月



新年おめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

こども達の元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。寒さが続く日々ですが、園内ではあたたかなこどもたちの笑顔があふれています。生活のリズムが崩れやすい時期でもあります。どうぞお体にお気をつけ下さいね。新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になるよう、お祈り申し上げます。



ももぐみ

年末の発表会ははじめてとは思えないくらいみんな楽しんで参加をしてくれて大成功でしたね!!ありがとうございました。

また、年末年始はご家族でたくさんの時間を楽しく過ごされたことと思います。そして新しい年のスタート！4月に入園してから早10ヶ月。ですがもも組での生活もあと少し…。残りの時間もこどもたちが楽しく笑顔で過ごせるようにしていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

さくらぐみ

さくら組として過ごすのも残りあと3ヶ月を切りました。洋服の畳み方や靴の左右、ズボンの前後に気付いたり、大人が手伝わないで身の回りのことを自分でしたりと進級に向けて出来ることを増やしていきたいです。保育園だけで頑張っても身に付かないでの、ご家庭でも練習してみてくださいね。

今年もよろしくお願ひ致します。

ひまわりぐみ

発表会、だれ1人休むことなく、そして泣く子もなく無事終えることができました。こども達の成長を感じられ我々保育者も感動しました。今月は新年の始まり、お正月行事を楽しんだり、ひまわりでの残り3ヶ月の目標を子供達と考えたりしたいなと思います。

寒さに負けず戸外遊びもたくさんしたいと思います。

ほしぐみ

あけましておめでとうございます！

年末年始の休暇はいかがお過ごしでしたでしょうか。こどもたちから休暇中の出来事をたくさん教えてくれることでしょう♪しばらく休みが続いたので、また普段の園生活のリズムに取り戻していきたいです。今月はお正月遊びや晴れた日は戸外に出て身体を動かしていきたいです！

つきぐみ

発表会やクリスマス会など楽しいイベントを過ごしたのも束の間、あっという間に新しい年のスタートですね♪先月は発表会で緊張しながらも劇や合奏をやり遂げることもたちの姿に成長を感じました。1月からは進級に向けて少しづつ意識していくような取り組みがいたら良いなと思います♪

にじぐみ

発表会ありがとうございました！練習の成果を発揮し、発表会を通してクラスの絆が深まったように感じます。外遊びでは、男女関係なくみんなで遊ぶことがでてたり、小学校へ行くとバラバラになってしまうことが分かってきているようです。1月からは、お昼寝がなくなりお勉強タイム。小学校を感じながら、無理ない範囲で行って行こうと思います♪



- 今月のうた・てあそび
- うた：コンコンクシヨンのうた たこのうた
- こぎつね まめまき
- 手あそび：もちつき

お知らせとお願い

- ・お子様にあったサイズのお洋服の確認をしていただき入れ替えをお願い致します。
- ・感染症拡大防止の為、手洗いうがい等心掛けていきましょう。
- ・お子様の体調や様子で気になることがありましたら、受け入れの際に保育士にお伝え下さい。
- ・退園転園予定のある方は早めにお知らせください。
- ・1月中旬から個人面談があります。日程については各クラスよりお知らせ致します。

